

Secretaría de Prensa

SALUDO DE S.E. EL PRESIDENTE DE LA REPUBLICA,
D. PATRICIO AYLWIN AZOCAR, A JEFES DE DELEGACIONES
EXTRANJERAS ASISTENTES A LA XIII CONFERENCIA REGIONAL
AMERICANA O.I.P.C. - INTERPOL

SANTIAGO, 23 de Marzo de 1993.

Señores delegados:

Para mí es muy grato, en nombre del gobierno de Chile, recibirlos acá en la Casa de Gobierno y expresarles nuestra alegría de que estén en Chile y nuestro deseo de éxito en este encuentro de Interpol a nivel de América Latina que se realiza acá en Santiago.

La cooperación entre las policías civiles responde a una necesidad evidente en los tiempos modernos. Los fenómenos delincuenciales adquieren, como tantas otras cosas, caracteres que trascienden las fronteras patrias. El narcotráfico, el terrorismo y otras formas de delincuencia, son fenómenos que preocupan profundamente a las sociedades de nuestro tiempo y que exigen una acción muy eficiente y coordinada de parte de los organismos policiales, de los sistemas judiciales, de las autoridades de gobierno.

Y, sin duda, en este esfuerzo para imponer la paz, el respeto a los derechos a las personas, la vigencia del Estado de Derecho, la acción coordinada de las policías es un instrumento muy eficaz, indispensable.

Yo confío en que esta reunión que ustedes celebran acá en Chile sea fructífera en progreso en esta cooperación entre las policías civiles de América Latina y en su relación con el resto del mundo, y les deseo que, al mismo tiempo, puedan gozar en nuestra Patria de la hospitalidad de sus camaradas de trabajo chilenos y de una hospitalidad generosa de parte de nuestro país, que los recibe con los brazos abiertos.

* * * * *